

### 議員提出議案

12月定例会最終日（12月22日）に、議員提出議案として下記の決議案が提出され、審議の結果、全会一致により原案可決されました。

#### 北朝鮮による弾道ミサイルの発射に抗議する決議

北朝鮮は、国際社会の度重なる抗議と警告にもかかわらず、弾道ミサイル等の発射を繰り返しており、去る11月29日にもICBM級とみられるミサイルを発射した。

このことは国連安全保障理事会決議や日朝平壤宣言に違反するとともに、六者会合共同声明の趣旨にも反するもので、国際社会の一致した平和的解決への強い意志を踏みにじる暴挙であり、断じて容認することはできない。

西条市議会は、これまでも「核兵器廃絶・平和都市宣言」を決議し、さらに「北朝鮮の核実験に抗議し、核兵器及び核計画の放棄を求める決議」を行うことにより、北朝鮮の行為に対し厳しく批判してきたにもかかわらず、北朝鮮に政策を改める意思は感じられず、逆に核ミサイルの脅威を背景として国際社会への発言力を強めようと技術開発を継続しており、国民の生命・財産に対し、現実として、重大かつ切実な危機が迫っているものと考えざるを得ない。

よって、本市議会は、北朝鮮の弾道ミサイル発射に対して重ねて厳重に抗議し、強く非難するとともに、核実験及び弾道ミサイルによる更なる挑発行為を行わないよう強く要求する。

また、国においては、関係各国と緊密に連携し、国連安全保障理事会決議に基づく制裁措置を完全履行してその実効性を確保するほか、問題の解決に向けて適切な措置を講じ、我が国の平和と国民の安全・安心の確保に万全を期すよう要請するものである。

以上、決議する。



氏 裕 孝 大 亀 氏

名誉市民の選定に同意

12月定例会初日（12月5日）の本会議において、市長から、新市施行後、第2号となる名誉市民の議案が追加提案され、大亀孝裕氏を名誉市民に選定することに同意しました。

同氏は、現在、DCMダイキ株式会社取締役会長に就任され、ご活躍される一方で、浄財の寄附を通して、本市のみならず国内のスポーツ文化の発展に大きく寄与され、平成29年9月には公益財団法人日本体育協会特別表彰を受賞されるなど、その功績は、卓絶したものであり、議会におきましても、偉大なる足跡を末永く顕彰するものです。

### 10月臨時会

10月24日開催の10月臨時会において、台風18号により被害を受けた市道などの災害復旧事業に要する経費に係る専決処分案件及び衆議院議員総選挙の投票票など選挙事務に要する経費に係る専決処分案件並びに石鎚山ハイウェイオアシス館をアウトドア活動の拠点施設として整備するため基本設計を行う経費に係る補正予算議案の計3件の審議を行いました。

審議の結果は、次のとおりです。

◇議案第111号 平成29年度西条市一般会計補正予算（第6回）の専決処分について 承認

◇議案第112号 平成29年度西条市一般会計補正予算（第7回）の専決処分について 承認

◇議案第113号 平成29年度西条市一般会計補正予算（第8回）について 原案可決

### 議員研修会を開催しました

西条市議会では、議員の資質向上と政策立案能力の向上を図るため、全議員を対象とした議員研修会を開催しています。

期日：平成29年10月26日（木）  
演題：タブレット議会について  
講師：東かがわ市議会

副議長 鏡原 慎一郎 氏  
東京インタープレイ株式会社  
代表取締役社長 米田 英輝 氏



### 編集後記

新たに平成30年を迎え早くも1か月がたちましたが、本年が市民の皆様と西条市にとりまして、明るくすばらしい年となりますことを念願しております。

本号では、平成29年12月定例会の審議内容を中心に編集しました。

大寒を迎え、寒さ厳しき折、皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

### 市議会だより編集委員会

- 委員長 坪井 剛
- 副委員長 西坂 樹
- 委員 白坂 均
- 越智 智
- 伊藤 智
- 楠 新
- 藤江 幸
- 堀 節
- 田 雄



西条市議会キャラクター  
マスコミみずき議員